

# Mehr bewegen im Kindergarten – Sammelspiele: Schneefussball

Im Kreis arbeiten die Kinder während dieser Übung an der Auge-Fuss-Koordination indem sie einen Ball am Boden rollen lassen.

Mit den Füßen wird ein Ball im Kreis einem anderen Kind zugespielt, ohne dass er aus dem Kreis rollt. Jedes Kind versucht die Füße so vor seinem Stuhl zu platzieren, dass der Schneeball nicht rausrollen kann.



## Variationen

- Mehrere Bälle sind im Spiel.
- Grosse, kleine, schwere, leichte Bälle sorgen für Abwechslung.
- Zeitungskugeln, Pompons oder Reifen rollen lassen.

**Material:** Ball, Zeitungskugeln, Pompons, Reifen

Quelle: Vanessa Bieli, Anja Wili



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**